

Inauguran "Irreverente colectivo"

Escrito por comunicado

Miércoles 23 de Noviembre de 2011 13:54

México, D.F., 23 de noviembre 2011.- En el Palacio Legislativo de San Lázaro fue inaugurada la exposición Irreverente colectivo, que integra a nueve artistas de distintas corrientes quienes defienden con actos creativos su entendimiento de la belleza y del arte.

Integran la exposición 27 cuadros y 9 esculturas de los artistas Ernesto de la Peña Folch, Marcela Herbert, Gerardo Ruiz Maldonado, Guillermina Díaz-Barriga, Mariló Carral, Romy Alvarado, Martha Eugenia Escalante e Imelda Terán.

El coordinador de la muestra y también expositor, Iñaki Basauri Alvarado, explicó que el título Irreverente colectivo, es "porque no nos hacemos reverencia entre ninguno; son estilos totalmente diferentes, algunos cargados de belleza y otros de fuerza".

Agregó que son artistas "que tienen una mejor propuesta, calidad e intensidad en sus obras".

Iñaki Basauri Alvarado abrió su primer estudio-galería hacia finales de 2002 en Puerto Vallarta. Crea y arma exposiciones individuales y colectivas con pinturas irreverentes. Viste los muros del lobby del Tribunal Federal Electoral.

Ernesto de la Peña Folch, es director del Centro Cultural Ignacio Ramírez "El Nigromante" (Bellas Artes - San Miguel de Allende). Algunas de sus obras han sido expuestas en Canadá.

Marcela Herbert estudió arquitectura en la Universidad La Salle, pintura en The Art Students League en Nueva York, y Artes Visuales en la Universidad Autónoma de Querétaro. Ha expuesto en Querétaro, DF, Monterrey, Santiago de Cuba, Frankfurt y Chicago.

Gerardo Ruiz Maldonado ha exhibido en más de 20 exposiciones individuales y más de 150 colectivas. Ha recibido premios y menciones honoríficas del INBA, UNAM. Fue seleccionado por la ONU como diseñador del póster o cartel para el Programa por el Medio Ambiente en Estocolmo, Suecia. Parte de su obra está incluida en exposiciones permanentes del Museo de Grabado Mexicano en Sofía, Bulgaria y la Universidad de Valencia, en España.

Inauguran "Irreverente colectivo"

Escrito por comunicado

Miércoles 23 de Noviembre de 2011 13:54

Guillermina Díaz-Barriga trabaja la piedra, bronce, barro y acrílico. Su obra está en manos de la realza europea y exmandatarios nacionales.

Mariló Carral cuenta con exposiciones dentro y fuera del país, incluidos recintos como el Palacio de los Condes de Valparaíso. Es una de las personalidades más ilustres del medio artístico de San Miguel de Allende, Guanajuato.

Romy Alvarado, ganadora del premio Italia por el Arte; ha expuesto junto con obras de: Cuevas, Coronel, Tamayo y Cauduro.

Martha Eugenia Escalante estudió en la Escuela de Artes y Oficios de Querétaro, y es aficionada al abstracto en acrílico. En tanto que Imelda Terán, artista guanajuatense, es una promesa del arte joven, grabadora y pintora.

La exposición de arte contemporáneo convocada por la Secretaría General de la Cámara de Diputados, estará hasta el 2 de diciembre, en la planta baja del Salón Protocolo del edificio "C".